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令和５年第４回北海道議会定例会 一般質問 開催状況 （環境生活部）

開催年月日 令和５年１２月５日（火）

質 問 者 日本共産党 丸山 はるみ 議員

答 弁 者 環境生活部長 加納 孝之

質 問 要 旨 答 弁 要 旨

一 半導体関連政策等について

四）半導体関連企業における環境影響等について （環境生活部長）

道は進出が想定される半導体関連産業が排出する化 半導体関連施策等に関し化学物質への対応について

学物質について、どのように把握しているのでしょう でございますが、半導体関連産業等の工場や事業場の

か。また、世界的にPFAS規制の流れが進んでいます。 うち、環境関係法令の対象となる施設につきましては、

新たにPFHxSの規制が国で決定していますが、道はど 所管する行政機関に届出等が行われることから、規制

のように対応していくのか、あわせて伺います。 される物質につきましては、その時点で把握されるこ

ととなります。

また、PFHxSの規制につきましては、11月28日に「化

学物質の審査及び製造等の規制に関する法律施行令の

一部を改正する政令」が閣議決定され、今後、使用や

製造が禁止されることと承知しております。

国におきましては、本年1月に専門家会議を設置し、

科学的根拠に基づく総合的なPFASについての対応策の

検討が進められており、道といたしましては、こうし

た国の動きを注視いたしますとともに、各種環境関係

法令に基づく指導等を通じ、環境保全対策が適切に実

施されるよう対応してまいります。


